

Dach+Holz International 2014 startet in Köln

18.02.2013



Am Dienstag (18.02.) hat in Köln die Dach+Holz International 2014 begonnen. Bis zum Freitag (21.01) präsentieren 575 Aussteller aus 26 Nationen ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen. Mit der Fachmesse werden besonders Dachdecker, Zimmerer, Architekten und Ingenieure angesprochen.

Anmoderation:

Am Dienstag (18.02.) hat in Köln die Dach+Holz International 2014 begonnen. Bis zum Freitag (21.01) präsentieren 575 Aussteller aus 26 Nationen ihre neuesten Produkte und Dienstleistungen. Mit der Fachmesse werden besonders Dachdecker, Zimmerer, Architekten und Ingenieure angesprochen.

Durch energetische Sanierungen und effizientes Bauen wird die Gesamtenergieeffizienz von Gebäuden und die Ökobilanz deutlich verbessert. Außerdem kann man hierdurch bares Geld sparen. Wie die Zukunft um die energieeffiziente Gebäudehülle aussieht, zeigt die DACH+HOLZ International in Köln. Alle zwei Jahre findet die Veranstaltung statt, in diesem Jahr mit Rekordbeteiligung. Einer der Themenschwerpunkte: neuen Wohnraum mittels Dachaufstockung zu schaffen. Dieses Thema ist gerade in Städten interessant, weil hier der Wohnraum immer knapper wird. An den vier Messeästen werden rund 50.000 nationale und internationale Besucher erwartet.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Köln